

Asisten a familias afectadas por las lluvias persistentes



Por las persistentes lluvias que afectan a San Rafael desde el lunes y que podrían extenderse durante todo el día de hoy, el Municipio trabaja a través de sus diferentes áreas en la asistencia de familias que más lo necesitan.

Al respecto, Mariel Langa, titular de Desarrollo Social, dijo FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que “hemos estado trabajando desde que empezó el temporal. Lo hemos hecho en conjunto con Defensa Civil, con el tema del cuidado de arroyos y badenes primeramente, y luego con toda la parte operativa nuestra de Desarrollo Social. Lo hemos hecho junto a la Dirección de Barriales y de Distritos, llevando a cabo más que nada relevamientos, prevención y algunas asistencias también, sobre todo de filtraciones, que pasan en este tipo de temporales tan largos”.

Añadió que “por eso venimos recorriendo distintos distritos y barrios de Ciudad, las delegaciones están abiertas y vamos atendiendo las necesidades de las personas y estudiando cada caso en particular para ver cómo podemos colaborar”.

Sobre las zonas afectadas, la funcionaria explicó que “está lloviendo en todo el departamento y por eso tratamos de abarcarlo con todas las delegaciones. Contamos ahora con dos equipos de Desarrollo que estamos trabajando, junto a todo el equipo de Defensa Civil. Estuvimos por Colonia Elena, Real del Padre y llovía en todos lados muchísimo, lo que hace que cuando ocurren estos eventos meteorológicos, no haya un sector más afectado que otro. En Ciudad, como siempre, sufre Pueblo Diamante, sobre todo porque es uno de los barrios más antiguos de San Rafael y tiene muchas casas viejas o de adobe que con la erosión del agua padece más daños que en otros lugares”. Explicó que “nosotros hacemos una ayuda de emergencia, donde damos un nailon o un palo que se quebró mientras permanezcan estas condiciones del clima. Lo que hacemos con Defensa Civil es apuntalar, secar y cuando termina el temporal, evaluamos los daños de las viviendas y desde allí enviamos la reparación con material. Pero en esta circunstancia de emergencia, es el nailon bien colocado y palos para apuntalar.



Buscamos tener colchones y frazadas secas y llevamos módulos de alimentos si hace falta. A veces nos encontramos que a algunas casas se les ha caído una pared luego del evento climatológico. Por eso, ahora relevamos y asistimos pero luego evaluamos cuando la tormenta ha pasado y está todo seco”, reiteró.

Quienes deban comunicarse con Desarrollo Social del Municipio, pueden hacerlo por WhatsApp al 260 4678613 o a las líneas fijas de la Municipalidad.